
                             Compte rendu du CA du 4 avril 2017

Présents :
A. Eveillard, F. Brochain, E Cauhapé, A. Chauvel, L. Brunet de Courssou, N. Chérel, A. 
Derieux, G. Desmares, J. Dubois, B. Dufay, D. De Oliveira, N. Grison, J.Meyer,
J. Jamet,  M. Mabile, S. Rouanet, D. Stéphan,  C. Texier
 
 Excusés :

P. Deshayes, L. Joubreil, R. Moysan, C.Schmourlo,  B. Tancray, F. Tirot, M. Fuminier,
M. Gallais,  M. Johnson, L. Lecrivain, D. Gerbault, M. Le Rouzic

Secrétaire de séance : C. Texier

I>Approbation du compte rendu du mois de mars 2017

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II>Infos municipales :

-04/05 : réunion d'arbitrage des manifestations (+ présentation du nouvel équipement de la salle
polyvalente)
-08/04 : pot d'accueil pour les jeunes Allemands
-Subvention municipale du 8 février : les remerciements du CDJ ont été lus en conseil
municipal

III>Deuxième soirée des Jumelages : mars 2017

-87 présents (98 à la première). Soirée très conviviale et réussie.
-Bilan financier : 2029,97 euros (2200 euros maximum avaient été fixés)

IV>Accueil des jeunes d'Altenbeken : 08 au 13/04

-tous les jeunes sont hébergés dans une famille ; un geste sera fait pour les 2 familles
qui se sont proposées d'en accueillir 4.
-beaucoup de parents seront dispos pour encadrer, conduire les Français...
-10/04 : char à voile à Cherrueix, pique-nique à la pointe du Grouin puis rando jusqu'au
centre de Cancale : 20 Français inscrits en plus ; mini bus de la Mairie disponible en
principe +voitures particulières.
-12/04 : arrêt gourmand à la boutique des Gavottes de Dinan puis balade à Fort-La-
Latte ; après le pique-nique, navette fluviale de Dinard jusqu'à St Malo : 3  Français
inscrits en plus.
-13/04 : jeux bretons à la Touche (Espace Polyvalent Couvert) :



Rendez-vous le jeudi matin à 8 heures à la maison Dolivet pour y prendre les tables
pour certains et pour d'autres bien sur rendez-vous à L'Espace Polyvalent Couvert      

+ soirée d'adieux avant le départ : mise en place des tables à A. Conti vers 17h15.
-Geneviève  s'est  procurée  3  cartes  Korrigo  pour  les  déplacements  à  Rennes,
rechargeables et valables 7 ans.

V>Accueil des familles de Barberino : juillet 2017

-message enfin reçu et signé de Patrizia + G. Fois.
-séjour du 10 au 16/07 : dates validées par le CA : David et Edmée sont à nouveau les
interlocuteurs : ils se chargeront de donner ces infos, de proposer aux Italiens une
ébauche de programme et déjà de leur demander un nombre de personnes.
-réunion de l'équipe Italie le 20/04 à 20h30 chez David.

VI>Voyage en Pologne et séjour à Grodzisk Wklp :
          (texte rédigé par Joëlle)

Pologne     : séjour du 19 au 27 août
-  2 désistements qui ont été rapidement remplacés par Alexis et Michèle Legendre de Guichen qui

sont ravis de venir.
- Le bus pour aller à Paris et qui nous reprendra à Nantes est réservé.(Compagnie Jollivet)
- J’ai demandé à Agata de réserver pour nous le bus polonais.

- Dernière rencontre du groupe Pologne le 8 mars pour organiser les 2 jours à Cracovie.
Samedi 19 août

  Si tout va bien : arrivée à Cracovie : vers 14h
Après installation à l’hôtel : balade dans Cracovie en compagnie de l’ancienne correspondante
d’Alain si elle est disponible, pour commencer à se repérer.
  Repas à l’hôtel : 12 € ; la réservation n’est pas encore faite mais ils ont envoyé les 
menus possibles.
Les gens vont pouvoir choisir entre 2 menus.

Dimanche 20 août     : Merci à Bernard qui s’est beaucoup investi.
  On a trouvé une guide qui est très sympa : Ewa
  Le matin : visite de Wawel (Extérieur) et de la vieille ville
 Repas libre
 début d’après-midi : fin de la vieille ville puis pour les volontaires : le quartier juif.  
 Pour les autres temps libre   ou repos à l’hôtel.
 Vers 17h,  Le bus nous récupère pour visiter la mine de sel (coût : environ 20€ par 
personne avec paiement le jour même).
 Ewa  a réussi à avoir 2 guides pour les mines de sel.
  Elle nous  propose un bon restaurant près de Wawel pour 15 € + les boissons. J’ai 
demandé à avoir 2 menus au choix aussi. Elle a mis une option.

NB : ces sommes ne viennent pas en plus du coût du voyage pour les participants 
mais qu’il s’agit du déboursé pour le comité

Lundi 21 août     : On avait prévu Auschwitz le lundi matin avant de partir pour Grodzisk, Mais nous 



n’avions pas réservé. Dimanche soir, il ne restait que 2 créneaux le lundi après-midi vers 
16h45.  (Difficile ou alors on arrive  après  minuit le lundi soir à Grodzisk.)

Ce matin notre Guide Ewa a fait une demande de visite à Auschwitz, il faut plusieurs jours 
avant d’avoir la réponse. Comme a priori, il ne reste plus de visite en français, on ferait une 
visite en polonais qu’elle nous traduirait. Bien sûr, il faudrait la payer. A suivre….

  Sinon peut être visite du musée Schindler (industriel allemand qui a sauvé des juifs pendant 
la guerre.

Puis direction Grodzisk

VII>Accueil des familles et jeunes de Moreton :

Petites nouvelles des amis anglais :
Lucy a téléphoné car elle avait quelques questions :

Il y a des personnes qui veulent venir mais ne souhaitent pas participer à toutes les activités

Il y a des familles avec de jeunes enfants qui souhaitent venir

Leur comité a répété leur souhait de changer de famille lors de leur visite.

Voici les réponses de Nicole : (texte rédigé par Nicole)

Pour ce qui est du premier souhait j’ai émis beaucoup, beaucoup de réserves en reprécisant que nous 
avions choisi des activités un peu à la carte ( vélo ou pas, marche ou pas, traversée ou pas ….) avec 
des journée calmes ou chacun pouvait aller à son rythme comme la journée à l’étang du Boulet ou la
journée à la Gacilly. Lucy a bien compris elle va transmettre aux intéressés. J’ai cru comprendre 
qu’il s’agissait de peu de personnes (Heureusement !!!!)

Pour ce qui est des familles avec jeunes enfants, je pense que cela ne pose pas de problème ils feront 
les mêmes activités que leurs parents et sous leur responsabilité. Il faudra juste trouver des familles 
qui veulent bien accueillir plusieurs personnes.

En ce qui concerne leur choix de vouloir changer de famille, j’ai redemandé une liste de ces personnes
désireuses de changer.

Aux dernières nouvelles ils étaient 30. Lucy semble avoir quelques difficultés à remplir. Elle ratisse 
large ….

 De notre côté, pour l’accueil, j’ai eu les réponses de 5 familles de jeunes qui veulent bien accueillir 
un ou deux jeunes ,5 familles hors CA (c’est peu !) et 6 familles membres du CA.

La traversée de la baie est réservée, les arrhes versées. La visite de l’abbaye est aussi réservée. J’ai 
reçu un devis du parc des Gayeulles pour l’accrobranche (16 € par jeune pour 2H30).J’ai adressé un
mail à Guy ROUILLE qui est au CA du club cyclotourisme de Betton pour leur demander si 
certains membres pourraient nous accompagner et encadrer le groupe le long du canal vers le 
Boulet. Il restera à réserver les activités à l’étang du Boulet pour les jeunes mais ce n’était pas 
encore ouvert. Danièle a contacté Hedwige Brochain pour la soirée de clôture du séjour le Samedi, 
laquelle fera l'animation.   

Une réunion se fera plus tard car nous attendons le nombre plus ou moins exact de 
personnes qui viendront en août. Nicole pense aussi envoyer un mail à Astridqui 
s’occupe des jeunes, pour bien lui préciser les activités et l’encadrement afin qu’elle 
rassure les familles.

VIII>Sortie «Journée Jumelage» :



-sortie proposée au village de Poul Fétan le 10/06 : 2 inscrits à ce jour. Annulation si
le nombre n'atteint pas 40 personnes.
-Rédaction  par  Bernard  d'un  article  pour  le  Jumelag'Actus;  des  relances  seront
également faites.

IX>Café littéraire :

-rien de nouveau.

X>Festival VO(ST) :

-réunion de la nouvelle équipe de programmateurs fin mars : avec en plus Geneviève et
Marvin pour le CDJ et Jeanne Biou pour Courts en Betton.
-répartition des tâches ; le site de Courts en Betton étant à jour, chaque membre va
prospecter selon les pays qu'il a choisis.
-nouveauté  cette  année  :  possibilité  de  prospecter  pour  des  films  d'animation
destinés à un jeune public. Réunions mensuelles de l'équipe de Betton.
-500 euros ont été versés par le CDJ à Courts en Betton.

XI>Bazar le jour Biz'art la nuit 2017 : 24 et 25/06

-présentation de l'affiche en avant-première!
-pour la participation des habitants : fabrication  de moulins à vent (un tutoriel va
être  mis  en  ligne)  ;  fin  avril  :  démarrage  d'un  atelier  de  construction
d'objets/meubles à partir de vieilles palettes.  Séances encadrées par une asso de
Melesse.
-besoin  de  bénévoles  :  possibilité  de  s'inscrire  sur  le  site  de  BJBN  (aide  à
l'organisation, au bon déroulement durant le week-end ou pour héberger les artistes)
NB : 150 bénévoles pour le Triathlon ; il en faudrait autant pour BJBN

XII>Cours de langues «Enfants»

-lecture par Nicole de la lettre rédigée par Marvin : des points ne semblent pas clairs
pour plusieurs membres du CA ; quelques modification du texte ont été apportées.
-texte à faire passer en mai dans le Betton Infos.

NB : ajout le lendemain du CA : l’info sur ces ateliers sera mieux appréhendée si nous
la mettons dans le Betton Infos de Juin au moment où toutes les assos font leurs pré-
inscriptions.
-la question d'une possible rémunération de Marvin pour ces séances a été soulevée ; il
est rappelé qu'en faisant partie du CA, aucun membre ne peut être rétribué.



XIII>Cours de langue :
-cours de polonais : 5 élèves prévus l'an prochain...impossible de maintenir ce cours.

-solution possible : lancer un cours débutant ; une affiche sera préparée et déposée
dans plusieurs endroits pour informer les gens...

-pour les autres cours : pré-inscriptions le 22/06 (Marvin fera aussi sa présentation 
des activités qu'il proposera aux enfants)

XIV>Choix des dates des manifestations 2017/2018
n°1 : soirée des jumelages : les 20 ou 27/01/2018
n°2 : ateliers déco de Noël : 03/12/2017
n°3 : AG : 12/10/2017
 (NB : le forum des assos : 09/09)

XV>Site – Jumelag'Actus n°11
-articles à donner à Edmée : voir le tableau qu'Albert a envoyé.

XVI>Situation financière + Adhérents :

Compte chèques : 10918,42 euros
Livret bleu         : 20187,48 euros
(197 adhérents)

XVII>Informations et questions diverses

-question soulevée concernant l'assurance des non adhérents au CDJ qui reçoivent des
jeunes Allemands. Voir avec Groupama.
Possibilité  de  les  passer  en  adhérents  gratuits,  de  leur  offrir  l'adhésion  en  leur
demandant leur avis...
-proposition d'Albert de passer les CA le 2è mardi de chaque mois au lieu du 1er pour
permettre à René et à Alain, pris par d'autres activités, d'assister aux CA.
Proposition acceptée à l'unanimité.

-information de François :
08/06  :  à  20h,  projection  en  plein  air  de  l'opéra  Carmen  sur  l'esplanade  de  la
médiathèque.

Celui-ci nous fait remarquer l'installation d'un ballon d'eau chaude dans la pièce.

Fin  du  CA  à  22h25  pour  laisser  la  place  aux  habituelles  réjouissances  :  divers
anniversaires à fêter, un grand merci à tous.



Prochain CA: 02/05/2017 à 20h30 au local du CDJ


